



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

COMUNICADO

TRAS LOS ANUNCIOS DE HOY PARA EL SECTOR LÁCTEO “EL PRECIO DEFINIDO POR EL GOBIERNO EMPEORA LA SITUACIÓN DE LA LECHERÍA ARGENTINA”

Luego de finalizada la conferencia de prensa en la que el designado Ministro de Economía Lousteau, realizando anuncios para el sector lácteo, desde **la Federación Agraria Argentina (FAA)** se remarcó el carácter unilateral de los mismos.

Desde FAA se señaló que mientras las entidades de la producción se encontraban en la SAGPYA haciendo un enorme esfuerzo por llegar a un consenso para arribar a un precio competitivo para los productores de leche, buscando mecanismos que por vía de compensaciones no afecten los bolsillos de los consumidores y pensando las bases de políticas amplias y estructurales con criterios de largo plazo –que es lo que requiere la producción lechera argentina- los principales referentes de Economía del Gobierno Nacional salieron a anunciar unilateralmente desde Casa Rosada un precio y un mecanismo de compensación a la industria sin explicitar los modos y los montos por los que se realizará .

El titular de la entidad, Eduardo Buzzi expresó: ***“Esto es otro cachetazo a los productores tamberos. Además, estos anuncios unilaterales se hacen de cara a una gran Asamblea ya anunciada públicamente, que expresa el malestar creciente que existe en el sector, habida cuenta de que se está poniendo en riesgo el futuro de la leche de los argentinos, ya no sólo de los productores, sino de todos los argentinos. Tal como vamos, se está en la antesala de que en un lapso de un año nuestro país se vea forzado a tener que avanzar en la importación de leche, a razón de U\$S 5.000 la tonelada, cuando con políticas adecuadas se podría abastecer al mercado interno y aprovechar la gran oportunidad que significa la colocación de leche en polvo hacia distintos mercados del mundo”.***

Enfático, dijo: ***“Con medidas inconsultas nos alejamos de metodologías de concertación, y se hace cada vez más difícil pensar en un país productivo y en un proceso de crecimiento con equidad en los próximos tiempos”.***

Al finalizar, el dirigente remarcó que la **Federación Agraria Argentina** promueve la participación de los productores tamberos en la asamblea que se realizará mañana miércoles 5 de diciembre a las 20.30 hs. en San Francisco, Córdoba, ***“Para evaluar conjuntamente con las organizaciones y los productores los pasos a seguir”***, concluyó.

Prensa FAA:
Rodrigo Miró (0341) 156 368 757
Vanina Fujiwara (011) 154 027 7444